



初秋の空は、夏の雲と秋の雲が仲良く散歩をしているかのように流れていきます。空を見上げる子どもたちの表情は、まだまだ夏のエネルギーを感じます。日中は、残暑がまだ厳しいですが、爽やかな風は秋を感じさせ、子どもたちも園庭や戸外での活動を思いっきり楽しんでいます。

保育園での生活も折り返しとなりました。後半も楽しいイベントや行事がたくさんあります。保育園生活一日一日を大切に、沢山の思い出を子どもたちと一緒に作っていただければと思います。



～うんどうかい～

先日は、保護者競技にご参加いただきありがとうございました。子どもたちも大好きなお父さん、お母さんの背中で、とても嬉しそうに騎馬戦を楽しんでいました。心も身体も大きく成長した子どもたちの姿を背中を感じていただけたのではないのでしょうか。

本番までの運動会の練習期間。子どもたちから「せんせい〇〇やろ!」「〇〇やりたい」と声を掛けてくれることも多く、練習に楽しんで取り組むことができました。特にリレーとバンブーは、友だちと力を合わせてたくさん行ってきました。暑い中での運動会当日となりましたが、子どもたちのすばらしい姿とても感動的なものでした。子どもたちからも「たのしかった～」や「つかれた～」と様々な声がありました。保育園生活最後の運動会。最後は、最高の笑顔で終わることができました。

★3R夢プラン★

毎年楽しみにしていた3R夢プラン。「きょうごみしゅうしゅうしゃくるんだよね!」「うたもうたうんだよね」と朝からワクワクしている子どもたち。ゴミ収集車が園庭に入ってくると「きた～!」と大喜びで、手を振ったり「オーライ オーライ」と言う子の姿がありました。会が始まると、分別について学んだり、リサイクルゲームにチャレンジしたりしました。大きな着ぐるみのイーオくん登場すると「イーオくんだ!」とテンションもあがり、イーオくんとのラップもとても楽しんでいました。その後も、ゴミ収集車にペットボトルをいれ、収集体験をして盛り上がりました。お家でもその後分別に挑戦しているかな?



○おしらせ○

◎10月18日(金)に幼児クラスでバス遠足に行きます。行き先は、八景島シーパラダイスです。持ち物、時間等、詳細は後日別紙にてお知らせします。

◎お昼寝について…毎年小学校での生活に向けて、運動会後から少しずつお昼寝をしないで過ごしていますが、子どもたちの体調、体力を考慮して10月の下旬頃から始めたいと考えています。保護者の方には、近日中に詳しいお知らせを配布しますので、確認書にご記入の上、提出をお願い致します。